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やさしい にほんご

日
に

本
ほん

語
ご

学
がく

習
しゅう

に役
やく

立
だ

つ情
じょう

報
ほう

を、調
しら

べます！

「カタカナ」
で書

か

くことば (日
に

本
ほん

語
ご

) を、 調
ち ょ う

査
さ

！

にほんご調
ちょう

査
さ

隊
たい

国
こ く

際
さい

交
こう

流
りゅう

ラウンジを調
ちょう

査
さ

！  ほどがや国
こく

際
さい

交
こう

流
りゅう

ラウンジ
日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

を調
ちょう

査
さ

！              KANAK 日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

／神
か

奈
な

川
がわ

区
く

 

レポ
ータ
ー

秋
あ き

と冬
ふ ゆ

の講
こ う

座
ざ

情
じょう

報
ほ う

日日
にに

本本
ほんほん

語語
ごご

のの勉勉
べんべん

強強
きょうきょう

をしたいをしたい人人
ひとひと

、あつまれ～！、あつまれ～！

おすすめスポット

サチン・ムーンさん

わたしが紹
しょう

介
かい

します！

横
よこ

浜
はま

・ 神
か

奈
な

川
がわ



日
に

本
ほん

語
ご

学
がく

習
しゅう

に役
やく

立
だ

つ情
じょう

報
ほう

を、調
しら

べます！

にほ んご
調調
ちょうちょう

査査
ささ

隊隊
たいたい

●●な日
に

本
ほ ん

語
ご

を調
ちょう

査
さ

！１ カタカナで書
か

くことば (日
に

本
ほん

語
ご

)
会
かい

話
わ

などで、よく使
つか

われることば

今
こん

回
かい

のテーマは…

１．外
がい

来
らい

語
ご

：外
がい

国
こく

のことばを、そのまま日
に

本
ほん

語
ご

読
よ

みにしたことば。
　　コミュニケーション ( 英

えい

語
ご

)、パン ( ポルトガル語
ご

)、アレルギー（ドイツ語
ご

） など
２．和

わ

製
せい

外
がい

来
らい

語
ご

：日
に

本
ほん

人
じん

によってつくられた、外
がい

国
こく

語
ご

に似
に

せたことば。
　　ペットボトル、ノートパソコン、フリーサイズ、クリアファイル、シャーペンなど

テレビや本
ほん

、会
かい

話
わ

…いろいろな場
ば

面
めん

で、「カタカナで書
か

くことば (日
に

本
ほん

語
ご

)」が使
つか

われています。
下
した

の絵
え

は、ある街
まち

での会
かい

話
わ

です。それぞれの意
い

味
み

や使
つか

い方
かた

について、考
かんが

えてみましょう。

この服
ふく

、 シンプルで
かわいいね。 どんな
服
ふく

にもマッチしそう！

だよね！…でも、 買
か

う
のは年

ねん

末
まつ

のセールまで
待
ま

とうかな。

①
② 最

さい

近
きん

忙
いそが

しくて、 髪
かみ

の
毛
け

のケアが全
ぜん

然
ぜん

でき
ていなかったの。

④
お疲

つか

れなんですね。
この週

しゅう

末
まつ

、 リフレッ
シュできましたか？

⑤

推
お

しが出
で

てるド
ラマを観

み

たから、
元
げん

気
き

が戻
もど

ったよ。

⑥

推
お

し活
かつ

って、 ストレス解
かい

消
しょう

につながりますよね！
で、 誰

だれ

推
お

しなんですか？

⑦

洋
よう

服
ふく

屋
や

での会
かい

話
わ

美
び

容
よう

室
しつ

での会
かい

話
わ

カタカナで書
か

くのは、どういう時
とき

？

① シンプルシンプル：飾
かざ

り気
け

のない、単
たん

純
じゅん

（例
れい

）もっとシンプルに考
かんが

えた方
ほう

がいいよ。

* 日
に

本
ほん

では、 一
いっ

般
ぱん

的
てき

に promotion の意
い

味
み

で使
つか

われます。

① マッチマッチする：ぴったり合
あ

う

セールセール：安
やす

くして売
う

ること

③ キャンペーンキャンペーン：販
はん

売
ばい

促
そく

進
しん

活
かつ

動
どう

②

- simple

- match

- sale

- campaign

（例
れい

）希
き

望
ぼう

とマッチする仕
し

事
ごと

を見
み

つけた。

（例
れい

）夏
なつ

のセール、もう終
お

わっちゃったみたい。

（例
れい

）キャッシュバックキャンペーン開
かい

催
さい

中
ちゅう

！

④ ケアケアする：世
せ

話
わ

をする、気
き

にかける
（例

れい

）冬
ふゆ

は肌
はだ

が乾
かん

燥
そう

します。スキンケアをしっかりと！

⑤ リフレッシュリフレッシュする：気
き

分
ぶん

転
てん

換
かん

をする

ドラマドラマ：(主
おも

にテレビでの ) 芝
しば

居
い

・演
えん

劇
げき

⑦ ストレスストレス：心
こころ

や身
か ら だ

体にかかる負
ふ

担
たん

⑥

- care

- refresh

- TV drama

- stress

（例
れい

）自
し

然
ぜん

の中
なか

で、思
おも

い切
き

りリフレッシュしてきたよ。

（例
れい

）彼
かのじょ

女とは、まるでドラマのような出
で

会
あ

いだった。

（例
れい

）ストレスを感
かん

じるのは、どんな時
とき

ですか？

* 推
お

し：応
おう

援
えん

したいキャラクターや、人
じん

物
ぶつ

などのこと
* 推

お

し活
かつ

：推
お

しを応
おう

援
えん

したり愛
め

でたりする、さまざまな活
かつ

動
どう

のこと

おまけ：他
ほか

にも、「バズる」「ハモる」「メモる」など、" 外
がい

国
こく

語
ご

由
ゆ

来
らい

のことば +る "で、動
どう

詞
し

として使
つか

う日
に

本
ほん

語
ご

も。カオス！

次次
つぎつぎ

のの号号
ごうごう

で、で、紹紹
しょうしょう

介介
かいかい

しますします

★その★その他他
ほかほか

、、擬擬
ぎぎ

音音
おんおん

( オノマトペ ) も、カタカナで(オノマトペ )も、カタカナで表表
あらわあらわ

すことがあります。すことがあります。

*

*

2 着
ちゃく

買
か

うと安
やす

くなる、
お得

とく

なキャンペーンを
していますよ！

③



横
よ こ

浜
は ま

の日
に

本
ほ ん

語
ご

教
きょう

室
し つ

を調
ちょう

査
さ

！２   KANAK日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

どんな所
ところ

で、どんな勉
べん

強
きょう

をしているの？

今
こん

回
かい

の教
きょう

室
しつ

は…

（神
か

奈
な

川
がわ

区
く

）

月
げつ

曜
よう

日
び

の午
ご

前
ぜん

中
ちゅう

を３つの時
じ

間
かん

帯
たい

に分
わ

けて、授
じゅ

業
ぎょう

を
行
おこな

っています。基
き

本
ほん

的
てき

には１対
たい

１で、皆
みな

さんの希
き

望
ぼう

を聞
き

きながら、楽
たの

しく勉
べん

強
きょう

しています。
「ことばの壁

かべ

を感
かん

じている外
がい

国
こく

人
じん

の皆
みな

さんに、日
に

本
ほん

で
の生

せい

活
かつ

をもっと楽
たの

しんでほしい」…こんな思
おも

いから、
日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

の他
ほか

、花
はな

見
み

の会
かい

や忘
ぼう

年
ねん

会
かい

など、いろいろ
なイベントも開

かい

催
さい

しています。
約
やく

20 名
めい

のボランティアが、皆
みな

さんを待
ま

っています！

私
わたし

たちは、こんな教
きょう

室
しつ

です

こんなふうに、勉
べん

強
きょう

しています

月
げつ

曜
よう

日
び

(09:30-12:30）
MAIL MAIL ：：tf_nakayama@yahoo.co.jptf_nakayama@yahoo.co.jp
KANAK 日

に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

https://yokeweb.jp/

日
に

本
ほん

語
ご

・ 学
が く

習
しゅう

支
し

援
えん

  教
きょう

室
しつ

データベース ( 横
よこ

浜
はま

)

に
ほ
ん
ご
調
査
隊

あなたにピッタリな 日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

を見
み

つけよう！➡

* 祝
しゅく

祭
さい

日
じつ

は、お休
やす

みです

分
わ

からないところは、ていねいに説
せつ

明
めい

をします。授
じゅ

業
ぎょう

が終
お

わるころには理
り

解
かい

が深
ふか

まり、スッキリとした笑
え

顔
がお

に！

今
こ

年
とし

の春
はる

に、日
に

本
ほん

に来
き

たばかり。
日
に

本
ほん

語
ご

はほぼ初
しょ

心
しん

者
しゃ

ですが、基
き

本
ほん

的
てき

な会
かい

話
わ

や語
ご

彙
い

・文
ぶん

法
ぽう

から、少
すこ

しずつ勉
べん

強
きょう

しています。

日
に

本
ほん

語
ご

能
のう

力
りょく

試
し

験
けん

を目
め

指
ざ

し
て、教

きょう

室
しつ

に参
さん

加
か

する人
ひと

もいます。
しっかり話

はな

し合
あ

いながら、 一
いっ

緒
し ょ

に学
が く

習
しゅう

計
けい

画
か く

を立
た

てます。

よかった！

皆
みな

さんの 「分
わ

からない」 を
解
かい

決
けつ

できたとき、 とても嬉
うれ

し
い気

き

持
も

ちになります♪

日
に

本
ほん

語
ご

の勉
べん

強
きょう

に始
はじ

まり、

イベントにも参
さん

加
か

するうちに、

今
いま

では勉
べん

強
きょう

終
しゅう

了
りょう

後
ご

のランチで

相
そう

談
だん

する友
とも

達
だち

です。

皆
みな

さんも、遊
あそ

びにきてね！

教
きょう

室
しつ

に通
かよ

う私
わたし

たち
から、 ひとこと

いつ

どこで 神
か

奈
な

川
がわ

区
く

役
やく

所
しょ

　本
ほん

館
かん

５階
かい

 交
こう

流
りゅう

室
しつ

東
ひがし

神
か

奈
な

川
がわ

駅
えき

／反
たん

町
まち

駅
えき

　徒
と

歩
ほ

7-8 分
ふん

といあわせ

子
こ

どもを連
つ

れて、
参
さん

加
か

することができます。



国
こ く

際
さ い

交
こ う

流
りゅう

ラウンジを調
ちょう

査
さ

！３  ほどがや国
こく

際
さい

交
こう

流
りゅう

ラウンジラウンジって、どんなところなの？

今
こん

回
かい

のラウンジは…

保
ほ

土
ど

ケ
が

谷
や

区
く

などに住
す

む外
がい

国
こく

人
じん

の皆
みな

さんをサポートしたり、
日
に

本
ほん

人
じん

との交
こう

流
りゅう

の場
ば

を提
てい

供
きょう

しています。日
に

本
ほん

語
ご

・英
えい

語
ご

・
中
ちゅう

国
ごく

語
ご

・タガログ語
ご

で、相
そう

談
だん

ができます。
また、日

に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

や子
こ

どもの勉
べん

強
きょう

会
かい

の他
ほか

、交
こう

流
りゅう

イベント
（外

がい

国
こく

人
じん

母
はは

親
おや

交
こう

流
りゅう

会
かい

・ハローギャザリングなど）も定
てい

期
き

的
てき

に行
おこな

っています。地
ち

域
いき

交
こう

流
りゅう

として、ほどがや多
た

文
ぶん

化
か

共
きょう

生
せい

フェスタ・区
く

民
みん

まつり・ほどがや花
はな

フェスタなどにも参
さん

加
か

しています。皆
みな

さんも、ぜひ参
さん

加
か

してください♪

日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

／学
がく

習
しゅう

支
し

援
えん

教
きょう

室
しつ

に
ほ
ん
ご
調
査
隊

JR　   保
ほ

土
ど

ケ
が

谷
や

駅
えき

    徒
と

歩
ほ

10 分
ぷん

TEL    045-337-0012
保
ほ

土
ど

ケ
が

谷
や

区
く

  岩
いわ

間
ま

町
ちょう

1-7-15  横
よこ

浜
はま

市
し

岩
いわ

間
ま

市
し

民
みん

プラザ1階
かい

毎
まい

日
にち

の生
せい

活
かつ

を、もっと楽
たの

しく

https://www.hodogaya-kokusai.com/

https://yokohama-nihongo.com/learn-japanese/search-japaneseclass#international-lounge

日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

を探
さが

している、 生
せい

活
かつ

情
じょう

報
ほう

が知
し

りたい…etc. 　近
ちか

くのラウンジで相
そう

談
だん

してみよう！
← 横

よこ

浜
はま

には、 12 の国
こく

際
さい

交
こう

流
りゅう

ラウンジがあります

「旅
りょ

行
こう

が好
す

きです。時
じ

間
かん

に

余
よ

裕
ゆう

ができたら、いろんな

所
ところ

を歩
ある

いてみたいです。」

相
そう

鉄
てつ

線
せん

　天
てん

王
のう

町
ちょう

駅
えき

    徒
と

歩
ほ

2 分
ふん

木
もく

曜
よう

日
び

・金
きん

曜
よう

日
び

・土
ど

曜
よう

日
び

にあります。
高
こう

校
こう

生
せい

以
い

上
じょう

の人
ひと

が、対
たい

象
しょう

です。日
に

本
ほん

語
ご

がはじめての
人
ひと

でも、参
さん

加
か

することができます。

ラウンジスタッフの集
しゅう

合
ごう

写
しゃ

真
しん

子
こ

どもの勉
べん

強
きょう

会
かい

では、遠
えん

足
そく

やお楽
たの

しみ会
かい

などの行
ぎょう

事
じ

も。

毎
まい

年
とし

「ほどがや

多
た

文
ぶん

化
か

共
きょう

生
せい

フェスタ」に

参
さん

加
か

して、朗
ろう

読
どく

発
はっ

表
ぴょう

を

行
おこな

っています。

* ハローギャザリング：外
がい

国
こく

人
じん

と日
に

本
ほん

人
じん

が、お茶
ちゃ

とお菓
か

子
し

をいただき
　　　　　　　　　　   ながら、 交

こう

流
りゅう

する場
ば

所
しょ

です。

*

スタッフ募
ぼ

集
しゅう

を見
み

て、「自
じ

分
ぶん

にも

できるかもしれない」と思
おも

い、申
もう

し込
こ

み

ました。現
げん

在
ざい

は、窓
まど

口
ぐち

対
たい

応
おう

・市
し

民
みん

通
つう

訳
やく

ボランティア派
は

遣
けん

などを担
たん

当
とう

しています。

困
こま

っている人
ひと

の力
ちから

になれた時
とき

が、一
いち

番
ばん

嬉
うれ

しい

です。窓
まど

口
ぐち

スタッフは、親
しん

身
み

になって対
たい

応
おう

します。イベントや教
きょう

室
しつ

なども、たくさん

あります。これらの参
さん

加
か

を通
とお

して、

お友
とも

だちも作
つく

れます。ぜひ気
き

軽
がる

に

立
た

ち寄
よ

ってみてください。

日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

子
こ

どもの勉
べん

強
きょう

会
かい

土
ど

曜
よう

日
び

にあります。さまざまな
国
くに

にルーツを持
も

つ小
しょう

学
がく

生
せい

・中
ちゅう

学
がく

生
せい

が通
かよ

っています。
日
に

本
ほん

に来
き

たばかりで日
に

本
ほん

語
ご

が分
わ

からない子
こ

どもに
も、一

ひ と り

人ひとりの状
じょう

況
きょう

に合
あ

わせて、一
いっ

緒
しょ

に工
く

夫
ふう

しな
がら、日

に

本
ほん

語
ご

や学
がっ

校
こう

の勉
べん

強
きょう

をサポートしています。

約
やく

20 名
めい

のスタッフ

が、皆
みな

さんの生
せい

活
かつ

を

サポートします！

繆
ミョウ

　雯
ブン

さん（中
ちゅう

国
ごく

出
しゅっ

身
しん

）

日
に

本
ほん

に住
す

んで 34 年
ねん

外
がい

国
こく

出
しゅっ

身
しん

スタッフの紹
しょう

介
かい



外
がい

国
こく

出
しゅっ

身
しん

の

サチンさんが選
えら

ぶ横
よこ

浜
はま

・神
か

奈
な

川
がわ

 
     おすすめスポット

サチン・ムーンさん

インド出
しゅっ

身
しん

 ／ 横
よこ

浜
はま

に住
す

んで 10 カ月
げつ

横
よこ

浜
はま

・神
か

奈
な

川
がわ

には、楽
たの

しい場
ば

所
しょ

がたくさんあります。

おすすめスポットに、ぜひ出
で

かけてみましょう！

みなとみらいは、お散
さん

歩
ぽ

するのに
おすすめの場

ば

所
しょ

です。時
じ

間
かん

が
あるときは、桜

さくら

木
ぎ

町
ちょう

～山
やま

下
した

公
こう

園
えん

を、よく散
さん

歩
ぽ

しています。
海
うみ

もあるし、人
ひと

もたくさん
で、とても賑

にぎ

やかです。
赤
あか

レンガ倉
そう

庫
こ

や山
やま

下
した

公
こう

園
えん

で
は、いろいろなイベントが
あって、楽

たの

しめます。野
や

外
がい

コン
サートをしている時

とき

は、海
うみ

を見
み

な
がら音

おん

楽
がく

が聴
き

けて、最
さい

高
こう

です。

気
き

持
も

ちのいいお散
さん

歩
ぽ

コース！

みなとみらい

海
うみ

と山
やま

、お寺
てら

や神
じん

社
じゃ

などがあって、
歩
ある

くだけで楽
たの

しいです。古
ふる

い時
じ

代
だい

の日
に

本
ほん

を、楽
たの

しみながら　
知
し

ることができます。私
わたし

は、
初
はじ

めて鎌
かま

倉
くら

大
だい

仏
ぶつ

を見
み

た記
き

念
ねん

に、大
だい

仏
ぶつ

の置
おき

物
もの

を買
か

いまし
た。姉

あね

にも買
か

いました。鎌
かま

倉
くら

の海
うみ

は、遠
とお

くまで見
み

渡
わた

せ
て、自

し

然
ぜん

のまま。みなとみら
いの海

うみ

は、ビルがあって都
と

会
かい

で
おしゃれ。どちらの海

うみ

も、大
だい

好
す

きです。

わ
た

しが
紹

しょ う
介
かい

します
！
　

　

仕
し

事
ごと

で、日
に

本
ほん

に来
き

ました。

日
に

本
ほん

語
ご

の勉
べん

強
きょう

は、とても楽
たの

しいです。仕
し

事
ごと

をしながら、

いろいろなことばや文
ぶん

法
ぽう

、

漢
かん

字
じ

を覚
おぼ

えています。

鎌
かま

倉
くら

横
よこ

浜
はま

市
し

内
ない

の観
かん

光
こう

情
じょう

報
ほう

や、イベント情
じょう

報
ほう

を見
み

ることができます➡
https://www.welcome.city.yokohama.jp/

横
よこ

浜
はま

・神
か

奈
な

川
がわ

を楽
たの

しみながら、日
に

本
ほん

語
ご

や日
に

本
ほん

文
ぶん

化
か

に触
ふ

れよう！

公
こう

益
えき

財
ざい

団
だん

法
ほう

人
じん

 横
よこ

浜
はま

観
かん

光
こう

コンベンション・ビューロー

街
まち

のシンボル、 「鎌
かま

倉
く ら

大
だい

仏
ぶつ

」



INFORMATION

開
かい

催
さい

講
こう

座
ざ

のお知
し

らせ

よこはま日
に

本
ほん

語
ご

学
が く

習
しゅう

支
し

援
えん

センター／ YOKE

講
こう

座
ざ

が始
はじ

まる
1 か月

げつ

前
まえ

くらいに、
ホームページで
案
あん

内
ない

します。

に
ほ
ん
ご
を

に
ほ
ん
ご
を  

べ
ん
き
ょ
う
し
た
い

べ
ん
き
ょ
う
し
た
い  

人人

教教
きょうきょう

室室
しつしつ

でで勉勉
べんべん

強強
きょうきょう

したいしたい人人
ひとひと

・はじめて・はじめて日日
にに

本本
ほんほん

語語
ごご

をを勉勉
べんべん

強強
きょうきょう

するする人人
ひとひと

参加者と交流しながら、基本的な Zoom の使い方をはじめ、オンライン参加者と交流しながら、基本的な Zoom の使い方をはじめ、オンライン
教材をつかった授業の進め方なども学ぶことができます。教材をつかった授業の進め方なども学ぶことができます。

11-2
月

1-3
月      

日
本
語
学
習
な
ど
の
支
援
を
し
た
い
人

日
本
語
学
習
な
ど
の
支
援
を
し
た
い
人

12 月

はじめてはじめて日日
にに

本本
ほんほん

語語
ごご

をを勉勉
べんべん

強強
きょうきょう

するする人人
ひとひと

、、大大
だいだい

歓歓
かんかん

迎迎
げいげい

！！横横
よこよこ

浜浜
はまはま

のの生生
せいせい

活活
かつかつ

情情
じょうじょう

報報
ほうほう

も、も、学学
まなまな

べます。べます。1-2
月      

https://yokohama-nihongo.com/
nihongo-info/ynsc-info

おといあわせ：045-222-1173　 c-nihongo@yoke.or.jp

* 予定が変更となる場合もございます。ご了承ください。

対
面(

た
い
め
ん)

オ
ン
ラ
イ
ン

YOKE 日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

 ～伝
つた

えあおう！私
わたし

のこと 横
よこ

浜
はま

のこと・第
だい

３期
き

初
しょ

期
き

日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

 「はじめての横
よこ

浜
はま

 ～日
に

本
ほん

語
ご

で話
はな

そう」 冬
ふゆ

コース

オンライン日本語学習支援講座 基本編＆応用編

日
に

本
ほん

語
ご

の勉
べん

強
きょう

をしたい人
ひと

のための情
じょう

報
ほう

を、よこはま日
に

本
ほん

語
ご

学
がく

習
しゅう

支
し

援
えん

センターのHPで、分
わ

かりやすくまとめまし
た。右

みぎ

の QRコードから、見
み

ることができます。

日日
にに

本本
ほんほん

語語
ごご

の勉勉
べんべん

強強
きょうきょう

をしたい、外外
がいがい

国国
こくこく

人人
じんじん

のみなさんへ

仕仕
しし

事事
ごとごと

やや生生
せいせい

活活
かつかつ

でで役役
やくやく

立立
だだ

つフレーズや、トピックなどがつフレーズや、トピックなどが学学
まなまな

べます。べます。

企
き

業
ぎょう

従
じゅう

業
ぎょう

員
いん

向
む

け日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

「今
いま

すぐ使
つか

える！しごとの日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

」

家家
いえいえ

からから参参
さんさん

加加
かか

したいしたい人人
ひとひと

・・日日
にに

本本
ほんほん

語語
ごご

がが少少
すこすこ

しし話話
はなはな

せるせる人人
ひとひと

日日
にに

本本
ほんほん

語語
ごご

のの目目
めめ

安安
やすやす

日本語学習支援のスキルアップを目指します。一緒に学びながら、所属教日本語学習支援のスキルアップを目指します。一緒に学びながら、所属教
室を越えた情報交換・交流も行います。室を越えた情報交換・交流も行います。

日本語ボランティアブラッシュアップ講座

12 月

https://yokohama-nihongo.com/learn-japanese

は
じ
め
て

す
こ
し 

は
な
せ
る

オンラインオンライン日日
にに

本本
ほんほん

語語
ごご

教教
きょうきょう

材材
ざいざい

をつかって、をつかって、楽楽
たのたの

しくしく日日
にに

本本
ほんほん

語語
ごご

をを学学
まなまな

びます。びます。1-2
月      

オンライン日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

「よこはまで つながる くらしのにほんご」

みなとみらい教
きょう

室
しつ

  

オンライン教
きょう

室
しつ

  

毎毎
まいまい

月月
つきつき

11 回回
かいかい

、、開開
かいかい

催催
さいさい

しています。しています。日日
にに

本本
ほんほん

語語
ごご

でで楽楽
たのたの

しくしく会会
かいかい

話話
わわ

をしましょう！をしましょう！

おしゃべり交
こう

流
りゅう

会
かい

　ほっとタイム ～ NIHONGO ではなそう！

毎
まい

月
つき

** 企企
きき

業業
ぎょうぎょう

からのからの申申
もうもう

しし込込
ここ

みみ受受
うけうけ

付付
つけつけ

となります。また、となります。また、第第
だいだい

1010 回回
かいかい

はは対対
たいたい

面面
めんめん

授授
じゅじゅ

業業
ぎょうぎょう

のの予予
よよ

定定
ていてい

です。です。


